

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO.23 2023.9.29 文責 上谷基博

めっちゃ工工感じやん！～体育大会予行練習～

27日(水)午前中に体育大会の予行練習を行いました。真夏ほどではないにせよ、やっぱり暑い中での練習でした。

8:30グラウンドの生徒席に集合完了です。いつものように校門で挨拶運動をしていましたが、いつもと人の流れが違っていました。どの人も早め早めに登校して来ていたからです。みんなの“やる気”を感じました。出席確認後、いよいよ練習開始です。まず、今回の体育大会リーダーの先生から練習について説明がありました。その中で「午前中にやりきりたい！」と力強い一言が。開会式の校長挨拶で「学校行事は普段みんなが教育活動を通してどんな力を身につけているかが試される絶好の場です。みんなに大いに期待しています！」と言われていただきました。その後プログラムに入りましたが、基本的に入退場やスタート、ゴール後の動き等の練習

が中心です。先生方には「説明はできるだけ短くとどめてほしい！」とお願いしていました。そのことはみんなにも伝えましたよね。「すごく真剣にやっているな！」見ていてそんな風に思いました。役員(係)に当たっているみなさんの動きもテキパキしていてすごく良い感じでした。何よりも“やらされてる感”がありません。初めての部分も多く、「楽しんでる」とまではいかないにしても、使命感を持って一生懸命取り組んでいる姿はとてもステキでした。そして応援というか声援。集団競技については一部競技を行いました。『ウーバー北中』だったかな。リアクションめっちゃ良かったよね。今回は3学年オール5クラスということで縦割りの意識(例えば1-1, 2-1, 3-1でオール1組みたいな感じね！)も持つてほしいです。学年を越えて応援し合おう！！来週の本番が本当に楽しみです。残りの日々でさらに練習を重ねてくださいね。



3年生のみなさんへ～ミッション名:『231004ZM』～

予行練習を見ていて、「3年生、さすがやな！」って思うことが多かったです。「最後や」っていう意識もあるかもですが、やっぱりここ一番、最上級生の自覚があるんだと思うわ。ここ最近はあまり言ってないですが、「良い学校ってどんな学校？」聞かれたら、上谷は「上級生ほどあらゆる面でしっかりしている学校」と迷わず答えます。スタートタイムに関しては下級生に比べ「おいおい…」って言いたいですが(笑)、総合的に見て間違いない3年生が一番しっかり取り組んでました。



そこで、そんな3年生のみなさんに特別なミッションを。「体育大会を全力で盛り上げてください。」マナー良く、でも可能な限り盛大にお願いします。1.2年生の良き見本となり、今後の香芝北中学校の伝統としてほしいです！！

最後に全校のみなさんへ

☆自分の身は自分で守る

睡眠は十分に。朝食もしっかりと。帽子着用はマスト。水分多めに。体温調整が効く服装の準備を。

☆校歌をしっかり歌おう

グラウンドということで歌いにくいとは思いますが、一人ひとりが本気で歌ってほしい。ベストを尽くしてほしいです。



☆変更点があります

予行練習の日、急に部活動が中止になった部活動のみなさん、申し訳ありませんでした。一斉下校にさせてもらい、時間をかけて先生方で振り返りを行いました。その中で何カ所か変更点が出ました。説明がある(あった)と思



いますが、いろんなことを総合的に考えての変更です。練習の機会がなく、場合によっては一発勝負になるかもしれません、よろしくお願いします。

さあ、来週に向けてコンディションを整え、思い出に残る体育大会にして行きましょう！！